

Pflanzaktion: Kinder setzen Zeichen für die Umwelt

 tips.at/news/natternbach/land-leute/469349-pflanzaktion-kinder-setzen-zeichen-fuer-die-umwelt

Pflanzaktion: Kinder setzen Zeichen für die Umwelt





Vorlesen

NATTERNBACH. Die „Plant-for-the-Planet“-Akademie im IKUNA Naturressort Natternbach „setzt“ Zeichen. Rund 50 Kinder im Alter von 9 bis 13 Jahren haben daran teilgenommen und setzten Bäume gegen die Klimakrise, darunter einige Kinder der Volksschule und Neuen Mittelschule Natternbach.

Von Gleichaltrigen erhalten die Teilnehmenden Hintergrundwissen zur Klimakrise und erfahren, wie viel Spaß es macht, selbst aktiv zu werden. Höhepunkt des Tages ist eine Pflanzaktion, bei der die Teilnehmer unter Anleitung einer Fachkraft selbst Bäume pflanzen.

Botschater der Klimagerechtigkeit

Am Ende der Akademie werden die Kinder zu Botschaftern für Klimagerechtigkeit ernannt und tragen die Idee auf ihre ganz persönliche Weise in ihre Schulen, Familien und Gemeinden. Zur Vertiefung bekommen die Kinder aktuelle Informationen und Bücher, ein T-Shirt sowie Präsentationsmaterialien.

